
 

 

 

 

 

 

１．体育祭、お疲れさまでした！！ 
  天候にも恵まれ、無事グラウンドで開催することができました。 

今回は、『体育祭号』として、学年の各先生方から一言ずついただ 

きました。 

  競技を頑張ったみんなは勿論ですが、当日までの準備（競技案や 

プログラム作成や道具の用意）や当日の進行（司会、準備）に尽力 

してくれた生徒会役員の皆さん、体育祭実行委員さん、本当にお疲 

れさま ＆ ありがとうございました。 

  また、当時の急な欠席者の代わりに、たくさん競技に出場してく 

れた人達もありがとうございました。みんなの協力のもと、いい体 

育祭になったと思います。 

  応援にご来校いただきました保護者の皆様、遅い時間まで熱い声 

援のありがとうございました。今後とも宜しくお願いいたします。      【一年生：学年団一同】 

 

みなさん体育祭おつかれさまでした！見に来て

くださった保護者の皆様も、ありがとうございま

した！ 

縦割りチームで先輩と話したり、助けてもらっ

たりした人も多くいるかと思います。来年の体育

祭では先輩としての役割も意識しながら楽しみま

しょう♪ 

残念ながら体調不良で参加できなかった人、生

徒会で準備や役割に忙しかった人、予定より多く

の競技に参加してくれた人、苦手だなぁと思いな

がらも最後まで頑張った人…みんなそれぞれ、本

当によく頑張りました！自分にも、クラスのみん

なにも、心の中で拍手を送ってください(＾ω＾) 

【担任：目黒 友菜】 

 学校行事初めての体育祭は、楽しめました

か？ 

今年はクラス対抗ではなく団になり、学年を

超えて一緒に先輩たちと競技に参加しました。

緊張もしたと思いますが、みんな頑張っていま

した。 

結果は赤団が優勝しましたが、頑張ったみん

ながＭＶＰです。 

次は遠足です。遠足では班で協力してなんば

を巡るオリエンテーションをやります。今度は

クラスの団結力をみせて、おもいっきり楽しん

でください。 

【学年主任：杉田 一郎】 

 

 

 

 

  

 夜に行う初めての体育祭はどうでしたか？ 

団対抗は今年からなので思うところがあれば、

熱い思いを先生達に伝えましょう。  

今後の行事も、今までの小中学校や他高校とは

違った佐工定ならではの行事を楽しみましょう。 

 学校へ通う時間は思ったより短いので、毎日の

授業や行事で得られる経験を、精一杯楽しんで過

ごせるように頑張りましょう!! 

【副担任：石橋 開陸】 

  初めての体育祭、楽しみましたか？ 

勝負ごとには必ず勝ち負けが発生してしまうの

で、勝つ人がいれば負ける人も出てきます。 

先週、石橋先生のコメントにもあった通り、

行事の勝ち負けは２の次です。とにかく一生懸

命に取組んで、楽しめれば大成功です！ 

 もう一度聞きます。楽しみましたか？ 

満足できなかった人は、次の行事「遠足」では

存分に楽しみましょう！ 

  【副担任：繁原 淳也】 
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準備も応援も頑張りました！ 先生達も参加！やるからには真剣！！ 

俊足No.1に輝いたのは・・・？ 

借り人、パン食い、三輪車、アスレチック・・・競技盛りだくさん！？ 

玉入れ・大縄跳び・綱引き 
全員競技を勝ったのは 
全て青組でした・・・が 

 

優勝は赤組！！ 

記念撮影！ みなさん、お疲れさまでした！！ 


